
REQUERIMENTO Nº 374/07 
De Providências 

 
 
“Acerca de melhorias no Parque 
dos Ipês”. 

 

 
 

Considerando-se que, a falta de manutenção na lagoa do 
“Parque dos Ipês” tem gerado a falta de oxigênio para os peixes; 

 
 

Considerando-se que, o local é usado pelos munícipes que 

fazem suas caminhadas e também muito freqüentado por crianças, e 

 

 

Considerando-se que, a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente possui pessoal qualificado e também equipamentos para fazer 

um trabalho de limpeza e melhorias no local,  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

no sentido de determinar a realização de melhorias no Parque dos Ipês. 
 

 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de Abril de 2007. 

 

 
 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


